

Par | le 2012-06-20 @ 14:44:25

Danielle Jean sélectionnée par un jury de la Ville de Gatineau - Exposition Source de Vie

EXPOSITION SOURCE DE VIE

Danielle Jean sera présente lors du vernissage de son oeuvre sélectionnée par le jury, intitulée «Terre humaine». Cliquez sur l'entête de gauche pour en connaître davantage sur Danielle Jean. En voyant la fraîcheur, la lumière et le foisonnement de la vie éclater de cette oeuvre d'art plutôt d'un réalisme expressif, de Danielle Jean, on comprend pourquoi le tableau a retenu l'attention des membres du jury de l'exposition "Sources de vie".



L'exposition se déroule du 20 juin au 26 août 2012 et le vernissage aura lieu le mercredi 20 juin 2012 de 18h à 20h.

Une oeuvre de Danielle Jean a été sélectionnée par le jury dans le cadre de l'exposition thématique : **Sources de vie.**

Le Conseil des Arts d'Aylmer à l'Espace Pierre-Dubain du Centre culturel d'Aylmer - 120, rue principale, Gatineau (Secteur Aylmer).

Où? Espace Pierre-Debain

Fondé en 1955, le Conseil des arts d'Aylmer (CAA) est un organisme à but non lucratif voué à la promotion des arts visuels dans la communauté. Il est régi par un conseil d'administration bénévole élu parmi ses 150 membres.



Les artistes du CAA explorent différents moyens d'expression, dont la peinture, la sculpture, le dessin, la poterie, le pastel, le vitrail et la porcelaine. Le réalisme y

côteie l'abstraction, le figuratif plus traditionnel se juxtapose à des oeuvres contemporaines. Tous les styles y sont représentés.

L'invitation est lancée aux amateurs d'art.